

# Luçon. Le grand retour de la course de voitures à pédales

La première course de voitures à pédales aura lieu en juillet. Cette manche du championnat de France sera organisée par le comité des fêtes. Constructeurs amateurs, à vos marques !



Debout, de gauche à droite : Adrien Caillet, champion de voiture à pédales ; Corinne Tiburce, secrétaire du comité des fêtes ; Mathieu Rallet, président ; Mickaël Puaud, trésorier. Laurent Payneau assis dans sa voiture à pédales.  
| OUEST-FRANCEAfficher le diaporama

**Mathieu Rallet**, président de l'association du comité des fêtes.

## Comment se porte le comité des fêtes ?

Ça n'est pas simple de remotiver les troupes après deux années où les animations ont été organisées avec difficulté, mais nous avons recruté quatre nouveaux membres. Nous sommes donc 32 adhérents, dont quatre membres de droit. Cela permet plus de souplesse dans l'organisation des animations.

## Quelles ont été vos activités en 2021 ?

Nous avons eu un programme d'animations quasi habituel en 2021, surtout sur la deuxième partie de l'année. Nous avons organisé la chasse aux œufs de Pâques, un jeudi au jardin, le vide-greniers et le marché de Noël, où les exposants étaient ravis et où nous avons eu beaucoup de visiteurs malgré l'obligation du passe sanitaire. En 2022, nous reprenons ces activités habituelles et le loto, en principe le 3 avril.

## L'animation phare de 2022 sera la course de voitures à pédales ?

En effet, c'est une nouveauté, initialement prévue pour juin 2020. La Fédération française des clubs de voitures à pédales est contente de reprendre une saison normale de courses et d'inscrire une manche luçonnaise à son programme.

Comme nous avons la volonté d'ajouter des animations estivales à nos activités habituelles, nous avons programmé cette course le samedi 30 juillet. La journée de courses sera suivie d'une soirée bal.

Les voitures à pédales pour participer au championnat sont des véhicules à quatre roues, de 500 mm ou 20 pouces maximum, avec des dimensions de châssis réglementées. Elles sont mues par un pédalier, avec un système à chaîne.

Selon la Fédération, un bon bricoleur peut réaliser un véhicule avec des vieux châssis de vélo et du contreplaqué. Le décor de la voiture et du stand ainsi que les costumes des pilotes, qui doivent entrer dans une thématique, seront récompensés d'un prix. Il y aura également un classement pour le nombre de tours du circuit, autour de la place Leclerc et la place Édouard-Herriot, ainsi que selon des catégories d'âge.

### **Qui peut participer ?**

Vingt-cinq voitures sont attendues au minimum. La Fédération nous offre trois licences pour trois associations locales. Avis aux amateurs ! Déjà deux structures se sont montrées intéressées. Nous allons également chercher des partenaires locaux pour animer l'espace en plus de la course, et sponsoriser les véhicules.

**Plus d'informations** concernant la course sur le site de la Fédération : [ffcvp.com](http://ffcvp.com). Contact du comité des fêtes : 07 49 01 10 24, ou [www.comite-fetes-lucon.com](http://www.comite-fetes-lucon.com)